



わこう



住吉 しんぶん

〒683-0846 米子市安倍857-10
☎0859-30-2427/☎0859-21-1873
https://www.kodomodaywakou.jp/

ご挨拶

こんにちは。朝晩はすっかり涼しくなり、秋の訪れを感じる今日この頃です。日中はまだ日差しが強いことも多く、運動会のあった学校は、暑さを感じながらの競技だったのではないのでしょうか。11月には学習発表会がありますね。息つく暇なく行事に向けた練習が始まり、「早く冬休みにならないかな」と吐露する子どもさんの姿も見受けられます。学校が終わってからの楽しみの場であることはもちろん、ホッと一息気持ちが落ち着けるような環境、居場所づくりにも努めていきたいと思っております。何かお気づきの点などございましたら、ご遠慮なくお申し出下さいませ。



鳥取二十世紀梨記念館 なしっこ館へ



2021.9.4(土)



この日は、ポート赤碕～北栄みらい伝承館で昆虫展を見る予定でしたが、天候不良にて、なしっこ館へ(^^)入り口には、シンボルである「二十世紀梨の巨木」が！かつてはこの1本に4,000個の梨が実ったそうです。枝の広がりなんと20メートル！驚きました～。



「梨タワー」があり「全部で何個？」というクイズにチャレンジする子や、世界と日本の梨のレプリカを見比べたり、梨を育てる過程クイズに挑戦したりと、「梨」について存分に触れることができました。一番の人気は梨の食べ比べでした。なしっこ館では一年中、三品種の梨を食べ比べることができます。この日は、「二十世紀」「秋栄」「新甘泉」の三種でした。グループに分かれて、少人数ずつで食べました。みずみずしくて、とても美味しかったね～！

また行こうね!!



ぜんもんせいまい
全問正解を
めざ
目指すぞ!!

「おいし～」



敬老の日に向けて、感謝の気持ちを伝えるお守りを作りました。皆真剣!

2021.9.18(土)



ひとりひとり
一人一人の顔写真を
は
貼りました。みんなの気持ち
とど
届けられましたか?!(^^)!

ポート赤碕～たこ公園で遊びました!!

2021.9.11(土)



ポート赤碕の、通称「たこ公園」へ行きました。巨大なタコの遊具が目印です。タコの足に見立てた網のトンネルは全部合わせると結構長く、子どもたちも大喜び。ターザン風のロープ遊具もあり、何度も挑戦する姿がありました。巨大滑り台は使えませんが、青空の下、思い切り身体を動かす事ができました。



トムソーヤ牧場へ行きました。

2021.9.18(土)

雨が降ったり止んだりではありましたが、たくさんの動物達と触れ合うことができました。

♡うさぎ



餌やり体験ができました。とても小さく刻んだりんごをあげました。

♠カピバラ



カピバラには笹の葉をあげました。体をそっと優しくなであげました～。

◆犬



撫でて欲しくてお手をするように催促してくる姿にキュン♥でした。

●モルモット



色や模様の違う子がたくさんいてお気に入りの子を見つけました。

■ハリネズミ



飼育員さんの手の中にいたよ。

●マーラ

ねずみとは

思えない大きさ。



☆アルパカ

写真を撮ろうとすると、顔の側まで寄ってきてくれました。後半は、遊具で



遊ぶこともできました(◡◡)／

最近の行事は雨の日も多いけれど、それもまた思い出として皆の心に残っていくと嬉しいな。

2021.9.25(土)



彼岸花を見に行きましたが…子どもたちは、花よりも

上淀廃寺跡へ

丘を走って遊んでいました😊

吉備国際大学
保健医療福祉学部
作業療法学科 3年

ありがとうございました。

またあそびにきてね。

子どもたちあそびはなし子供達と遊んだりお話ししたりでき、とても良い時間を過ごせました。特にコミュニケーションの大切さを知れて、自分自身の成長にも繋がりました。ありがとうございました。澤田紗菜

